

Tout roule pour la Chine

SHANGHAI - Opération séduction pour Pierre Gramegna, cette semaine, en Chine. Ainsi, pour débiter la Semaine commerciale luxembourgeoise à Shanghai, le directeur de la Chambre de commerce et d'industrie a vanté les mérites du Grand-Duché pour l'industrie automobile. Devant près de 150 entrepreneurs chinois et asiatiques, il a ainsi été rappelé que ce seul secteur employait 9 000 salariés dans une trentaine de sociétés luxembourgeoises. Entreprises prê-



M. Gramegna, ambassadeur du secteur automobile.

tes à «servir» d'autres partenaires chinois ici ou en Asie. Pierre Gramegna a aussi souligné que des entreprises (telles la Carrosserie Comes, Hitec, Codipro, CTI Systems, Delphi, Elth, IEE ou Rotarex) disposaient déjà de marchés en Chine, voire de moyens de production dans le pays. Sans oublier de rappeler l'accord signé en 2009 entre Tianjin auto testing center et Luxcontrol pour coopérer en matière d'homologation des produits automobiles chinois exportés vers l'Union européenne.